
Gebet für Frieden in der Ukraine in einfacher Sprache 

 

Zeugnisse unserer Betroffenheit 

Wir erzählen uns, was wir gehört und gesehen haben. 
Vielleicht haben wir gemeinsam Nachrichten geschaut. 
Welche Gefühle löst alles aus?  
      Erschrecken, Angst, Traurigkeit, Sorge 
Wo sitzen in uns diese Gefühle?  
Wir atmen; 
schweigen, malen, singen. 
 
Gebet für den Frieden 
 

Gott, wir sagen dir, was uns beschäftigt. 
Wir sehen Bilder mit Krieg. 
Wir sehen Panzer. 
Menschen sind auf der Flucht. 
 

Wir bitten um Frieden im Land Ukraine. 
Frieden für die Kinder. 
Frieden für die jungen Menschen. 
Frieden für die alten Menschen. 
 
Kerzen entzünden 
Jede und jeder kann eine Kerze in die Mitte stellen. 
Ich zünde eine Kerze an für ………. 
Gemeinsam beten wir: „Vater unser im Himmel…“ 
 
Segen 
Wir stellen uns in einen Kreis, nehmen uns an die Hände. 
Gott segne uns. 
Gott gibt uns seinen Frieden. Amen 
 
Zurück in den Alltag 
Wir bereiten gemeinsam Abendessen zu, planen den morgigen Tag. 
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